





		<p>ない要因が沢山あります。  これらの要因がマイナスに働いたとき、学校ではどう対応していますか。  また、教育再生会議のいう子供や教員に対する懲戒で、問題は解決するのでしょうか。  (6) 教育基本法の改定で、いじめの問題は解消できるのでしょうか。</p> <p>2 産業・雇用対策について  (1) この数年の商業・工業・農業そして情報産業・土建業に至るまで、その環境の変化は著しい。新ホワイトプランの見直し程度では、もはや対応できないのではないかと思うが、今後の産業計画をどのように考えているのでしょうか。  (2) 産業育成の決め手は、人材・技術の確保育成とそれに要する資金の提供にあるように思う。この点で企業誘致は、極めて有効な手段であるが、現在どのように進んでいるのでしょうか。  (3) 企業誘致がそう簡単に行かない状況も考慮し、市の持つ人材、資金、信用を十分活用する方策も考えるべきと思うが、市長の見解を問います。</p>	市長
9	3番 大庭 康一	<p>1 4万人余りのまちから4万足らずのまちに・・・。加速する白石の人口減に歯止めをかけるすべはあるか。  現状認識と社会増につながる施策について伺いたい。</p> <p>2 白石の小中学校における「いじめ」の実態とその対応について、父母、教師及び教育委員会の任務の分担はいかにあるべきか伺いたい。</p>	市長  教育長
10	11番 吉田 貞子	<p>いじめ問題について  (1) いじめの実態調査は、どのような方法で行っているか。  (2) その実態調査の報告内容を提示下さい。  (3) その実態調査にあらわれないいじめの状況を、どう把握しているか。  (4) 以下の項目について、教育委員会での議論、学校の環境整備、児童生徒・保護者・教職員の各方面からの対応策についての見解  ・いじめの予防について  ・児童生徒のサインを見逃さない体制づくり  ・いじめにあっていると判断される場合</p>	教育長
11	15番 鈴木 亨	<p>これからの市の財政運営について  (1) 三位一体の地方財政改革による交付税の減額、補助金の全廃、税源移譲について  (2) 政府と与党がやりあった道路特定財源をどう思われますか。</p>	市長